

**Nombre de alumno: Francisco Javier Gómez Hernández**

**Nombre del profesor: Ángel Eduardo Cruz**

**Nombre del trabajo: Mapa conceptual: La demografía de Chiapas en la Colonia**

**Materia: Ciencia, Tecnología, Sociedad y Valores**

**Grado: BRH05SSC0120-A**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grupo: A**

# DEMOGRAFIA DE CHIAPAS EN LA COLONIA

Este tema se me hizo interesante leer y les resumiré un poco de lo que mas me interesó el tema.

## EL TRIBUTO COMO FUENTE DEMOGRÁFICA

Los tributos que pagaban los indios se desempeñó con papel central y la consolidación y conservación de los reinos americano del imperio español.

En Chiapas el caso en los años 1678 el tributo se llegó a presentar del 94.8% de los Ingresos de la alcaldía Mayor.

## LAS CUENTAS Y PADRÓNES DE TRIBUTARIOS

El pago de los tributos a los españoles en Chiapas empezó de los años 1524 con la primera incursión armada en un grupo de conquistadores.

## LAS PRIMERAS TRANSACCIONES OFICIALES

```
graph TD; A[LAS PRIMERAS TRANSACCIONES OFICIALES] --> B[Los frailes dominicos que llegaron a Chiapas en 1545, las rebajas de transacciones de los pueblos.]; B --> C[LA REFORMA DEL TRIBUTO DE NUEVA ESPAÑA]; C --> D[Los tributos de los pueblos era una solución improvisadas y de corto plazo al problema del despoblamiento de la tierra.]; D --> E[LAS PRIMERAS TENTATIVAS POR REFORMAR EL TRIBUTO EN LA AUDIENCIA DE LOS CONFINES]; E --> F[La audiencia de los Confines se produjo durante el gobierno de López cerrado entre 1548 y 1554.];
```

Los frailes dominicos que llegaron a Chiapas en 1545, las rebajas de transacciones de los pueblos.

## LA REFORMA DEL TRIBUTO DE NUEVA ESPAÑA

Los tributos de los pueblos era una solución improvisadas y de corto plazo al problema del despoblamiento de la tierra.

## LAS PRIMERAS TENTATIVAS POR REFORMAR EL TRIBUTO EN LA AUDIENCIA DE LOS CONFINES

La audiencia de los Confines se produjo durante el gobierno de López cerrado entre 1548 y 1554.

# SINTESIS

Las primera cuentas hechas por los alcaldes ordinarios de la ciudad real. Se estableció en Chiapas en los primeros años de la década de 1560 es decir una década después de la nueva España. Para concluir con mi investigación o mi mapa me pareció interesante el tema ya que habla desde la historia que inició desde la nueva España hasta que llegó a Chiapas.